
Superficie 550 m²

Référence 5999270

Prix 20 900 000 €

Nice
Maison à vendre (06000)
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Situé en limite du CéLèbre palais  maeterlinck,  la  propriété conçue par l'architecte

jean nouvel en 2015, Développe 550 m² habitables sur une parcelle de propriété de

8600  M²,  offrant  une  vue  mer  panoramique  et  un  accès  direct  à  la  mer.  l'entré

s'effectue  par  le  toit,  entièrement  Végétalisé.  Un  funiculaire,  doublé  d'un  escalier,

rallie les deux étages à vivre : les quatre suites avec leurs salles de bains en corian

et le salon de 40 Mètres de long où d'immenses baies vitrées coulissent, sublime

par  ses  volumes  orientés  face  à  l'immensité  azur,  agrémenté  de  trois  alcôves,  et

d'un patio ...

Located  near  the  famous  maeterlinck  palace,  the  property  designed  by  architect

jean nouvel in 2015, develops 5 920 sq ft of living space on a plot of 92569,63 sq

ft,  offering  panoramic  sea  views  and  direct  sea  access.  Accesible  through  the

plant-covered  roof,a  funicular,  doubled  by  a  staircase,  connects  the  two  living

floors.  It  bounds four  suites  with  their  corian  bathrooms and 430 sq  ft  long  living

room with huge bay windows facing the sea and decorated with three alcoves, and

an outdoor patio of 1507 sq ft. Perfectly integrated into the landscape, the property

is anchored to the side of ...

BARNES BEAULIEU

47 bd Marinoni - 06310  BEAULIEU-SUR-MER
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